



さくらんぼクラブだより



令和6年7月号 塩井さくらんぼクラブ

梅雨明けが待ち遠しいこの季節、雨により体育館遊びの機会が多くなりました。子どもたちは体育館でドッチボールや卓球、バドミントンなどで元気いっぱい遊んでいます。蒸し暑く、大汗をかいてしまうため保育室でクールダウンしながら過ごしているところです。

先日、停滞する梅雨前線の影響で発生した大雨災害…。ニュースを見た子供たちからは、「テレビで見てびっくりした!」「川の水の量がやばかった!」などと、山形県内で起きている身近な出来事に驚いている様子でした。避難場所の確認や避難方法なども、子供たちと話しながら安全について再度確認していきたいと思えます。

7月のお誕生会

7/23
ぜんさん

好きなアニメ
ドラゴンボール

将来の夢
救急救命士

7/17
そらさん

好きなアニメ
葬送のフリーレン

将来の夢
画家

その他にも、
たくさんの質問に答えてくれました!



スイカをみんなで頂きました



わかくさ担任の須藤先生から、塩井小の畑で育てたスイカを頂きました。甘くて美味しいスイカでしたよ! ごちそうさまでした。



夏休み期間中、玉虫ほのか先生が学童にお手伝いに来てくれています。宜しくお願い致します!



水遊びはじまりました

